

[6月]

日	曜	行 事 内 容		
1	木	全校集会 内科検診(2年)		
2	金	県 総 体	県総体壮行会 特別時間割	
3	土			
4	日			
5	月			
6	火		中学生一日体験入学(午後) ①～④40分授業	
7	水	中学生一日体験入学(午後) ①～④40分授業 <校納金>		
8	木	全校集会(表彰)交通安全委員会 身だしなみ指導③ 家畜審査競技県大会 3年公務員模試③ 3年小論文模試①		
9	金	進学補習開始 第1回漢字能力検定		
10	土			
11	日			
12	月			
13	火			
14	水			
15	木	全校集会 人権・同和教育ホームルーム活動	家 庭 学 習 時 間 調 査	
16	金	中高連絡会①		
17	土	四国選手権(～18日) 3年第1回県学力テスト(～18日)		
18	日	全商ビジネス計算実務検定試験		
19	月			
20	火	学校見学(2年普通科) 通学指導② 農ク各種発表校内大会(4～6限)		
21	水	漢字テスト③ 期末考査発表 3年就職模試③		
22	木	思春期教室(1年) 3年就職保護者説明会(体育館 18:00～)		
23	金			
24	土			
25	日	全商簿記実務検定		
26	月			
27	火			
28	水	期 末 考 査	期末考査(～7/4) 防災退避訓練①	
29	木			
30	金			

「親子のネットワーク」

教頭 尾崎 信久

変化の激しい情報化時代。子供を持つ保護者には、新しい文化の担い手を育てるという役割がある一方で、日々の生活の中ではネットの危険から子供たちを守るという責任があります。保護者が携帯やインターネットのルールを決めたり、フィルタリングするなどの手を打つことは、とても重要なことだと思います。

ある大学のゼミが、全国の中高生対象に携帯やネットに関するアンケート調査をしました。その結果、子供とコミュニケーションをとる時間がある家庭では、子供がインターネットで出会い系サイトやアダルト・サイトにアクセスしたり、ネットオークションで勝手に物を買ったりすることが極端に少ないというデータが得られたそうです。

また、「親のことが好きですか」という項目で、「好き」と答えた子供には、そのようなサイトにアクセスしている子が少なかったのに対して、「嫌い」と答えた子供は100%アクセスしていたそうです。つまり、親子関係とインターネット利用の相関関係が、はっきり結果として表れていたのです。

これを見ると、いかに日常の家庭生活がポイントになっているかわかります。どんなに機器が発達しても、それを使いこなしていくのは人間です。子供を心豊かな人間に育てるという意識が根底にないと、この情報化時代に対応できません。

どんな時代でも、基本は日々の生活であり、心の通った親子関係ということではないでしょうか。

北宇和高校Instagramやってます！
こちらもよろしくお祈りします。 →
https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/



＜馬術部伊達博物館ボランティア＞

5月4日(木)(みどりの日)に馬術部全員で伊達博物館へ行き、ボランティア活動を行いました。鞍の乗馬体験スペースにて来場者に記念撮影を行ってもらいサポートを行い、刀を持ったり兜をかぶったりし、戦国武将気分を味わってもらいました。



＜女子ソフトテニス部STA杯＞

5月4日(木)(みどりの日)に、女子ソフトテニス部が大洲平野テニスコートで行われた、STA杯に出場しました。県外からも多くの生徒が参加していて、1日を通して多くの試合を行うことができました。北宇和高校は南宇和高校との連合チームで1チーム出場し、全員が大会に参加することができました。リーグ内で1位になり、20チーム中ベスト4に入り、賞状も頂くことができました。南宇和高校の皆さん、本当にありがとうございました。



＜「北辰I」新しい先生加入＞

5月10日(月)に、普通科1年生の「北辰I(総合的な探究の時間)」に新しく4名の先生が加わりました。これで43名の生徒に、計10名の先生が担当されることとなります。各班充実した内容の研究になることを願っています。8日は各班で研究する「企業調べ」を行っていました。



＜愛治小との連携学習＞

5月12日(金)の5、6限目の時間に、愛治小学校1・2年生と北宇和高校生産食品科3年生との連携学習を行いました。愛治小学校で花をプランターに植えました。マリーゴールドなどの夏の草花を高校生と小学生が協力しながら定植し、仲も深まりました。愛治小学校の皆さんありがとうございました。



＜農業鑑定競技校内試験＞

5月16日(火)に、農業鑑定競技の第1回目の試験が行われました。農業鑑定競技は、合計2回の校内試験が全国大会予選となります。昨年は、全国大会「園芸」部門で1名優秀賞を勝ち取りました。今年度は、熊本で全国大会が行われます。昨年度に続けるよう頑張りたいと思います。



＜企業訪問のアポイント電話＞

5月22日(月)に、普通科1年生が「北辰I(総合的な探究の時間)」を活用して、企業訪問のアポイント電話にチャレンジしました。5月26日(金)の14時に、企業様を訪問させていただくことになりました。当日は何卒よろしくお願いたします。



＜近永小との連携学習＞

5月24日(水)に、五月晴れのもと、近永小学校4年生が田植え実習を行いました。最初は戸惑っていましたが、徐々に慣れて、最後は上手くできたようです。収穫する秋が楽しみです。近永小の皆様、お疲れ様でした。



＜ポニーが授業に参加＞

5月25日(木)の3、4時間目に、生産科学科3年生の「生物活用;馬の飼育と管理」の授業に「サブレッツ」と「ノンラテ」が参加してくれました。

